

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang ada pada halaman sebelumnya, dengan adanya penelitian pada SMU Negeri 1 Sambung Macan Sragen dan pembuatan laporan skripsi dengan judul “Analisis Dan Perancangan web SMU Negeri 1 Sambung Macan Sragen Sebagai Media Informasi”, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Dengan adanya *website* tersebut maka akan sangat memudahkan bagi masyarakat atau *user* yang mengakses *internet* untuk dapat mengetahui tentang sekolah sehingga *user* akan lebih jelas apabila ingin mendaftarkan diri di SMU Negeri 1 Sambung Macan Sragen, berapa besarnya rincian biaya dan prosedur yang telah ditentukan, apa saja syarat-syarat pendaftaran yang sebelumnya masyarakat masih terbatas untuk dapat mengetahui berapa uang gedung untuk SMU Negeri 1 Sambung Macan Sragen, berapa jumlah SPP per bulannya dan apa saja syaratnya. Dengan adanya *psb online* pada *website* ini SMU Negeri 1 Sambung Macan maka akan sangat memudahkan masyarakat khususnya para calon siswa baru.
2. Dengan adanya *website* tersebut masyarakat juga dapat dengan mudah mengetahui gambaran umum tentang sekolah, fasilitas dan guru atau karyawan dengan lebih jelas, dan berbagai macam berita tentang sekolah karena sebelumnya masyarakat susah untuk mengetahui informasinya.
3. Dengan adanya *website* tersebut juga tentunya akan memudahkan para siswa SMU Negeri 1 Sambung Macan yang kesulitan untuk bisa *mendownload* materi sekolah.

Siswa bisa lebih mudah untuk memperoleh berita dan *mendownload* materi meskipun jauh dari sekolah. Disamping itu guru juga dapat *mengupload* materi pelajaran, hal ini sangat membantu apabila guru tersebut berhalangan hadir.

5.2 Saran

Mengingat tidak ada yang sempurna di dunia ini, akhirnya penyusun menyadari sepenuhnya skripsi ini masih banyak kekurangan sehingga kritik dan saran dari bapak /ibu dan pembaca sangat diharapkan. Kiranya skripsi ini dengan segala kelebihan dan kekurangan dapat diterima serta memberi manfaat yang sebesar-besarnya bagi para pembaca yang ada di seluruh tanah air Indonesia.

Ada beberapa saran dari penyusun untuk instansi dan masyarakat yang akan melakukan penelitian baru lagi pada sekolah ini diantaranya yaitu:

1. Dengan adanya penambahan sistem berbasis *website* ini kiranya pihak instansi harus selalu memperhatikan *website* tersebut untuk *up to date* sehingga data yang disampaikan ke masyarakat selalu diperbaharui dan dapat meningkatkan kualitas informasi dan pelayanan selalu lebih unggul dalam trend dan teknologi informasi.
2. Dalam pembuatan *website* tersebut penyusun tidak membuat atau menyertakan sistem penunjang keputusan siswa terbaik untuk mendapatkan beasiswa berbasis *online*, maka penyusun menyarankan nantinya dari pihak instansi atau masyarakat yang ingin melakukan penelitian baru lagi, maka *website* tersebut dikembangkan lagi dengan adanya sistem penunjang keputusan siswa terbaik untuk mendapatkan beasiswa secara *online*. Sehingga akan lebih meningkatkan mutu dan kualitas tentang sekolah.